

## Eisbären erzielten 400€ für den EVR am Christkindlmarkt

Geschrieben von: Sebastian Dollinger

Dienstag, den 18. Dezember 2018 um 18:02 Uhr

---



Auch am Knackersemmelstand waren Peter Flache, Philipp Vogel, Jakob Weber und Erik Keresztury nach kürzester Zeit ein eingespieltes Team und hatten sichtlich Spaß bei ihrer Arbeit.

Beim Verkauf der leckeren Rindsknackersemmeln, Wildschweinbratwürsten und Bauernseufzern am Christkindlmarkt-Stand der Festzeltfamilie Hahn am Neupfarrplatz erzielten sie 400€, die nun der Nachwuchsarbeit des EVR zu Gute kommen. Auch Igor Pavlov besuchte seine Jungs und wurde mit Punsch und Semmel verköstigt. Eine tolle Aktion der Familie Hahn und den Eisbären - wir sagen vielen Dank!